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○移住のきっかけは？○移住のきっかけは？

元々出身地は久美浜で、旦那も久美浜出身です。
結婚を機に、旦那の実家が農家なので京都市内から帰ってきました。久
美浜出身ではあるんですが地区が変わったので、解らないことも沢山あ
ります。

○久美浜に戻ってきて感じたこと○久美浜に戻ってきて感じたこと

10 年ぐらい京都市内で仕事していたので、便利から不便に変わりました。
こちらに住んでいて不便なのは、やっぱりどこに行くにも遠いことです。
また、昔は校区内で色々部活があったけれど、今は人が少なくなって子供
のスポーツチームも統合されたので、違う学校と合同になります。そのた
め、送り迎えが必要になってしまいました。

○久美浜に戻ってきて良かったこと○久美浜に戻ってきて良かったこと

この地域の良い所は、子供をのびのび育てられることです。
四季を感じながら子育てが出来ることや、親としては危ないと思うことも
子供にとっては必要だと思っています。久美浜市の良い所は、自然が豊か
なことですね。集落の真ん中にお宮さんがあって、そこでみんなが遊んで
いる風景は都会にはあまりないと思っています。

京丹後市久美浜町
ヒアリング対象：家城知美さん
　果物農園を経営
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○久美浜での活動○久美浜での活動

元々洋裁の仕事をしていたので、自分の作った物をイベントなどで出店し
て販売しています。
こういうのは、とても楽しく友達も広がりやすいので、もっと広がればい
いなと思ってい久美浜に居住してくれる家族は求めています。もちろん、
空家情報などが必要になるのですが、ぜひ来てもらいたいです。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　


